



Hommage à Georges CHARBONNEAUX (1865-1933) fondateur du FOYER REMOIS

Un mois d'octobre riche en évènements !...

Mardi 18 octobre

Candidate au "Grand prix Patrimoine du Pèlerin Magazine", notre association a eu le bonheur d'apprendre qu'elle était lauréate 2022 de cette prestigieuse récompense. Notre président Ghislain de Montgolfier, accompagné de Rodolphe Gissingier, architecte du patrimoine et maître d'ouvrage de la restauration des verrières de Lalique étaient à Paris à la Cité de l'Architecture et du Patrimoine pour recevoir le prix. Fait rare, le projet dont nous étions porteur a fait l'unanimité au sein du jury, séduit par la qualité et la pertinence de notre projet. Grâce à cet évènement, la Cité-Jardin du Chemin-Vert et l'église Saint-Nicaise profitent désormais d'une reconnaissance accrue au plan national.



Ghislain de Montgolfier, heureux récipiendaire
du Grand Prix Patrimoine du Pèlerin Magazine 2022





C'est devant un public attentif et enthousiaste de plus de 150 invité(e)s que notre association a eu le plaisir de lancer officiellement la campagne de restauration des verrières réalisées en 1926 par René Lalique pour l'église Saint-Nicaise. La révélation de l'ange "OMAEL", parfaitement restauré par l'atelier Vincent-Petit a constitué le moment fort de cette soirée, rythmée par les nombreuses interventions témoignant de l'importance de l'évènement. En préalable avait eu lieu la signature de la convention actant l'engagement du Foyer Rémois, de la Fondation du Patrimoine, de la Fondation Clément Fayat et de l'association des Amis de Saint-Nicaise du Chemin-Vert pour un financement partiel du projet.



Ghislain de Montgoffier



Guy Brabant, président du Foyer Rémois



Monseigneur Eric de Moulins-Beaufort



Patrick Chatelin, petit-fils de G. Charbonneaux



Christophe Niedziocha DRAC Grand Est



Rodolphe Gissinger, architecte du patrimoine



Pierre Possémé, Fondation du Patrimoine



Laurent Fayat, Fondation Clément Fayat



Catherine Coutant, conseillère municipale

